

# Mapagama Siap Arungi Sungai Franklin Australia

Tuesday, 04 September 2018 WIB, Oleh: Ika

---



Mahasiswa Pecinta Alam Universitas Gadjah Mada (MAPAGAMA) akan mengarungi sungai Franklin yang berada di Pulau Tasmania, Australia.

Tim MAPAGAMA rencananya akan melaksanakan ekspedisi tersebut pada bulan November 2018 mendatang. Dalam UGM International Expedition V ini MAPAGAMA UGM menurunkan enam anggotanya untuk menaklukkan derasnya arus Sungai Farnklin.

“Sungai yang berada di kawasan Taman Nasional Franklin-Gordon Wild Rivers ini menarik dan berbeda dengan sungai lainnya karena memiliki *grade* jeram menengah dengan pengarungan selama 8 hari tanpa adanya *exit point* sehingga para atlet dituntut untuk sangat berhati-hati saat pengarungan,” papar Ketua ekspedisi, Dimas Satria Wicaksono, Selasa (4/9) di Kampus UGM.

Sebelum keberangkatan menuju pengarungan, ia menyebutkan para anggotanya telah mempersiapkan sejumlah pelatihan seperti melakukan pengarungan di beberapa sungai Indonesia. Beberapa diantaranya seperti di Sungai Cicitih, Sungai Citanduy, Sungai Ciwulan, Sungai Cimanuk, Sungai Serayu, Sungai Progo, serta Sungai Elo.

Selanjutnya, uji coba kedua akan dilakukan di Sungai Asahan Sumatra Utara. Sungai ini memiliki tipikal jeram terbaik ketiga di dunia setelah Sungai Zambezi di Afrika dan Colorado di Amerika.

“Dalam mempersiapkan pengarungan kami juga membuat manajemen kegiatan dan analisis risiko yang sangat matang mengingat Sungai Franklin tidak memiliki *exit point* selama 8 hari pengarungan”, urainya.

Dalam pengarungan kali ini Mapagama UGM mengirimkan enam anggotanya. Mereka adalah Laily Adliya, Lutfi Perdana, Rais kun Fajar, Suryo Abdi, Dimas Satria Wicaksono, serta Irfan H.

Melalui kegiatan pengarungan di Australia yang akan dilakukan MAPAGAMA ini nantinya dapat berjalan lancar dan tim mampu menyelesaikan misi mereka. Selain itu, juga dapat membawa dampak positif bagi pegiat olahraga arus deras di Indonesia. (Humas UGM/Ika)

---

## **Berita Terkait**

- [UGM Lepas Tim Mapagama Arungi Sungai Franklin Australia](#)
- [Tim Kayak MAPAGAMA Sukses Taklukan Sungai Sun Koshi, Nepal](#)
- [Mapagama Arungi Jeram Sungai Asahan](#)
- [Mapagama Taklukan Sungai Franklin Australia](#)
- [40 Tahun Mapagama Lakukan International Expedition](#)